
■当日出席委員（１３名）

（評価）

■項目ごとに上記の評価点（５点～１点）をご記入のうえ、今後の事業推進に対するアドバイス等をご記入ください。

評価点
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地方創生拠点整備交付金事業

委員評価シートとりまとめ結果

海洋堂ホビー館四万十リニューアル事業

【今後の事業推進に対するアドバイス等】

・地域の物産、食と連携できる更なる方策の検討をお願いします。

・以前ホビー館から四万十市方面へ抜けたことがあるが、道が狭く分かりにくいため、難儀であった。四万十市方面の道を整備できれば観光客の増加も見込めるのではないか。

・ホビー館への道順が分かりにくいと感じた。館内の飲食スペースでは、四万十町内の食材を沢山使ってほしいと思うし、手軽な値段にしてほしい。また、ネットでフィギュアの販売を

したり、イベント情報をアップしてほしいと思う。

・個人的にゴテゴテ感がすごく苦手なので1回しか行けないです。

・海洋堂ホビー館四万十は、体験型観光を推進していくための重要な拠点となっており、開館以来一定の集客が維持できている。今回の事業の趣旨や内容には賛同できる。何回か入館し

た時に、展示スペースは充実しているのに対し、ジオラマづくりなどの活動できる部分は物足りなさを感じていた。また、物販機能や休憩機能を目的としてスペースは、利便性など顧客

満足度が向上するものと思う。ただし、リニューアルや内外装の改修には多額の経費がかかるため、入館者がどのようなことを望んでいるか等、調査やデータに基づき十分な検証や検討

を重ね実施する必要があると思う。

・四万十町や海洋堂がさらに元気になり、スタッフの資質向上を図ることが重要である。全体の交流人口を増やす取組を推進する中で、ホビー館においても様々な企画やイベントが途切

れない推進力を向上させてほしい。南国市との連携や戦略的な更なるＰＲ活動が大切になってくると考える。

・この施設を中心にし、四万十町全域に県内外のお客さんに一日中楽しんでもらえるような企画を考え、色々な方法でＰＲしてほしい。

・ホビー館四万十を楽しんでもらうことはもちろんですが、ホビー館をきっかけに四万十町の色々な事を知ってもらい、リピーターにつながっていけばなお良いと思う。

・「来てくれたお客様が雨天だとすることがない問題」の解決の鍵となる施設だと思う。流域の観光事業戦略の中にしっかりと位置付けて活かしていただきたい。また、町内の至る所

（公共施設以外）に、海洋堂フィギュアがあるような街づくりも面白いかなと思う。

評　　価　　内　　容

事業の内容、実施方法、対象(者)等が適切であり、KPIの達成状況も踏まえ、十分な効果が認められる（又は十分な効果が期待できる）。

事業の内容、実施方法、対象(者)等が適切であり、KPIの達成状況も踏まえ、まずまず効果が認められる（又はまずまず効果が期待できる）。

事業の内容、実施方法、対象(者)等にやや不備があるものの、KPIの達成状況も踏まえ、一定の効果が認められる（又は一定の効果が期待できる）。

事業の内容、実施方法、対象(者)等に不備があり、KPIの達成状況も踏まえ、あまり効果が認められない（又はあまり効果が期待できない）。

事業の内容、実施方法、対象(者)等に不備があり、KPIの達成状況も踏まえ、効果が認められない（又は効果が期待できない）。
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